

Historique géo-politique : Le Monde de 2070

-2031

L'Europe est en crise.

Chute de l'Euro

Montée des Extrêmes

Violences Inter ethniques dans les différentes banlieues européennes

Chômage Galopant

Délocalisation des grandes entreprises

L'Union européenne est dépassée.

A l'est certains anciens membres du bloc soviétique quitte l'UE et rejoigne la sphère d'influence Russe (Moldavie, Bulgarie et Roumanie).

A contrario, l'Ukraine de l'Ouest, membre de l'UE, après dix années de paix, ferme ses frontières au commerce avec la fédération Russe. De vives tensions éclatent aux frontières des pays baltes, polonaises et ukrainiennes.

L'Italie, les républiques baltes, la Grèce et l'Albanie plongent dans l'anarchie. Nouvelle Guerre des Balkans teintée de guerre de religion. Des mercenaires Islamistes, vétérans des guerres du moyen orient, débarquent par centaine au Kosovo et en Albanie.

Croates et Serbes s'affrontent de nouveau. Sarajevo est cette fois détruite.

La Fédération d'Europa est créée le 03 Décembre 2031 sous l'impulsion et la pression de l'ancien parlement européen, fortement représenté par la droite dite « forte » et le commandement de l'Otan (qui sera dissoute en 2032 pour laisser place à l'armée d'Europa).

-2032

Grave crise économique : les troubles sociaux importants qui en découlent ravagent le Monde Occidental, gangrené par une soudaine misère galopante.

La Fédération Europa se dote d'une armée puissante et impose la loi martiale dans toute l'Europe.

A quelques semaines d'intervalles Venise, Milan et Turin subissent des attentats chimiques et nucléaires. Ces derniers sont imputés aux milices islamistes. Même si celui de Venise est avéré, on n'aura jamais de preuves formelles sur ceux des régions de Milan et Turin.

Le calme est rétabli dans le sang. La communauté musulmane de la région, mise au ban de la société, se réfugie en Albanie et résiste pendant trois ans aux assauts des forces d'Europa.

Ils sont écrasés sous les bombes. Les milices épurent le pays, 80 % de la population disparaît.

En représailles la Turquie se retire des traités d'alliance militaire avec l'Europe et se rapproche de la confédération des républiques Islamiques (Irak, Syrie, Jordanie, Égypte, Somalie, Soudan, Éthiopie, Azerbaïdjan, Ouzbékistan, Turkménistan, Afghanistan, Kirghizistan, Tadjikistan).

La Confédération des Républiques Islamiques applique la Charia de façon très stricte et proclame la guerre sainte contre tous les infidèles (une politique similaire au Daesh des années 15).

La situation est très tendue en méditerranée où alternent embarcations de migrants fuyant la barbarie du fanatisme et navires suicides éperonnant à la gloire du Jihad tous les bateaux des ennemis de la Confédération islamique.

La réponse d'Europa est à l'image du gouvernement en place : On tire à vue à défaut d'identification fiable.

Les États Unis subissent la plus violente crise économique de leur existence. Une guerre civile et ethnique enflamme le pays durant presque trente cinq années.

-2033

La fédération Russe, suite aux différentes attaques terroristes et à l'invasion de l'Arménie par la Confédération Islamique, envahit préventivement la Géorgie, L'Azerbaïdjan et le Kazakhstan.

De même suite elle libère l'Arménie.

La guerre civile en Azerbaïdjan et au Kazakhstan fait rage. Cela réveille les mouvements indépendantistes Tchétchènes.

Le Kurdistan, allié des Russes, devient une vraie nation. L'armée Turc subit une défaite cuisante à Diyarbakır.

La Turquie perd de nombreux territoires et se retrouve totalement isolée.

Israël envahit une partie de l'Égypte et prend le contrôle du canal de Suez. Sur toutes ses frontières, elle combat les troupes de la Cri. Les États Unis, en proie à la crise et à une guerre civile, ne peuvent plus aider leur ancien allié. Le bouclier anti missiles cède peu à peu.

Certains Israéliens commencent à émigrer vers l'Australie.

Un répit inattendu permet à Israël de résister :

L'Iran entre en guerre contre les pays du Golfe pour soutenir son allié Yéménite. Les monarchies du Golfe tombent une par une.

La CRI s'oppose à l'Iran et à ses alliés pakistanais et yéménites.

Les Monarchies du Golfe acceptent un armistice les plaçant sous protectorat Iranien.

L'alliance Muslim est créée. Elle prône un islam beaucoup plus tolérant que la Cri.

Elle domine également la grande majorité des ressources pétrolières et gazières.

L'Indonésie devient un partenaire privilégié de L'Alliance Muslim sans en faire partie.

L'Inde, toujours en guerre larvée avec le Pakistan, se rapproche de ses voisins (Népal, Bhoutan, Birmanie, Thaïlande et Sri Lanka).

Dans la région, de nombreux musulmans sont quasiment jetés à la mer. Un nouvel exode meurtrier de « boat-people » se déroule sous les yeux d'une communauté internationale silencieuse.

Ces réfugiés sont en grande majorité recueillis par l'Alliance Muslim.

Le Bangladesh subit un blocus terrestre et maritime qui asphyxie le pays.

La Chine se renforce militairement et inquiète ses voisins.

-2034

En Amérique centrale et du sud, les différentes nations sont en proie à de nombreux conflits sociaux avec une résurgence des mouvements marxistes violents. La crise mondiale fait s'effondrer leurs économies fragiles.

Certaines nations sombrent dans le chaos ou la dictature.

Le Brésil tente de stabiliser la région. Ses troupes interviennent au Pérou et en Bolivie, deux pays qui subissent une guerre civile sanglante.

En Asie, les États Unis lâchent leurs bases une par une.

Pour faire face à l'hégémonie chinoise, des alliances se forment :

Le Japon, la Corée du Sud, Taïwan, le Vietnam, le Laos et le Cambodge forme la Fédération d'Asie du Sud Est.

Singapour et les Philippines se place sous protectorat Australien.

La Malaisie tente, tant bien que mal, de maintenir un semblant d'indépendance.

Le 19 Avril, les forces de la fédération Russe entrent en Ukraine de l'ouest, en Finlande et dans les pays baltes.

La résistance de ces nations est héroïque mais un mois après les envahisseurs pénètrent en Pologne et en Roumanie

La contre attaque de la fédération d'Europa intervient en Juillet. Les combats font rages. Les gazs toxiques sont largement utilisés. Des frappes nucléaires limitées touchent les deux belligérants mais l'escalade ne se fait pas : Nord de la Scandinavie, Angleterre, Danemark, Ukraine, Moldavie, Biélorussie, Crimée pour les plus touchés.

Chacun veut récupérer un territoire plus ou moins exploitable.

Berlin devient la capitale d'Europa. Les militaires sont tous puissants.

-2035

L'Union d'Afrique du Nord est créée. Elle regroupe dans un premier temps le Maroc, l'Algérie et la Tunisie. De nombreux riches européens fuient la guerre et s'installent dans ces pays. Beaucoup de descendants de migrants nord-africains viennent s'installer dans leur pays d'origine. Ces nations profitent d'un boom économique grâce à leur grande stabilité. Elles ont réussi le pari de la démocratie et de l'islam modéré. De nombreux réfugiés des autres nations arabes tentent de forcer les frontières pour y trouver refuge. Fin Décembre, l'U.A.N. envahit la Libye pour pacifier le pays et renforcer ses frontières. La Mauritanie rejoint cette alliance.

Israël après une longue résistance, est défait par la Confédération des Républiques Islamiques qui ne fait aucun prisonnier. La majorité de la population a été évacuée vers l'Australie depuis plusieurs mois. L'arme nucléaire Israélienne frappe Damas, Bagdad, Le Caire et Khartoum. Ces villes sont rasées par l'attaque. L'état d'Israël a signé un traité avec l'Australie. En échange de collaboration économique, technologique et "autre", Israël a pu installer ses anciennes structures (avec quelques modifications) dans la partie Sud-Ouest de l'Australie Occidentale. Un département Juif y a vu le jour!

- 2036

Europa :

Après deux années d'une guerre sanglante, le front s'est stabilisé. Il correspond aux no man's land actuel. Les économies des deux adversaires sont ruinées et les peuples réclament la paix. La majorité passe à 16 ans pour combler le manque soldats à envoyer au front. Les manifestations sont réprimées dans le sang. Cette année là, la guerre fait plus de victimes à « l'arrière » que qu'au front. L'économie atteint son niveau le plus bas depuis la fondation de la Fédération. Aucune coalition n'arrive à gagner les élections, c'est la dérive totale, la complète errance. Pendant ce temps les militaires, sans véritable commandement civil, continuent "leur" guerre.

Au printemps, la Chine envahit la Sibérie Orientale. Les Russes sont balayés par l'armée chinoise. La Mongolie reste neutre.

la Confédération des Républiques Islamiques perd sa cohésion et peine à garder le contrôle de ses territoires. Cependant de nombreux groupuscules restent actifs. Des vagues d'attentats frappent le monde entier sauf le continent américain. Les plus meurtriers ont lieu en Chine et en Inde. La répression dans ces pays est terrible.

- 2037

La Corée du Nord envahit la Corée du Sud sans l'aval de la Chine. Les nord coréens frappent les côtes japonaises à l'aide de têtes nucléaires miniaturisées, transportées par des sous marins de « poche ». Ces frappes sont repoussées par le bouclier anti missiles mais plusieurs explosions en mer déclenchent une catastrophe naturelle sans pareil entraînant des destructions considérables et des dizaines de milliers de morts. Tsunami et Tremblements de terre de magnitude 9,5.

La Chine bloque son approvisionnement à la Corée du Nord et son aviation prend fait et cause pour le sud. Dans sa mégalomanie, Kim Jong Un lance contre la Chine, son armée qui est défaite en deux mois. Dans sa folie, avant d'être capturé, il donne l'ordre de lancer toutes ses têtes nucléaires sur la Chine. Seules deux d'entre elles sont tirées. Hong Kong et Pékin sont touchées.

Le Mexique passe sous contrôle des narco-trafiquants.

Sa frontière avec les ex États Unis est devenue hermétique, parsemée de miradors, drones, murs, pièges et autres.

De plus, vu la situation en Amérique du Nord, de nombreux migrants cherchent à rejoindre leurs pays d'origine au sud.

Les caraïbes deviennent le fief des trafiquants divers (migrants, drogue, armes...) et des pirates.

Seules les petites Antilles et Cuba gardent un semblant de cohésion.

A Fort de France, un port militaire d'Europa, accueille une flotte de défense qui pacifie les eaux de la région.

-2038

Le Sud Ouest du Pakistan est envahi par les forces de la CRI. La Confédération a enfin un accès au golfe d'Oman.

Des centaines d'attentats dévastent Peshawar et Islamabad.

Au même moment le Koweït et l'Arabie Saoudite sont attaqués aussi. Ces deux nations résistent farouchement.

En échange d'un traité de non agression avec l'Alliance Muslim, l'Inde et la Birmanie envahissent le Bangladesh.

Nouvel exode des musulmans de la région qui se rapproche, cette fois, de la Confédération des Républiques Islamiques.

-2039

Suite aux différents conflits mondiaux, le commerce et les échanges internationaux se tarissent. Un mal pour un bien.

La Grippe Canine ou Grippe Argentine ravage l'Amérique centrale et du sud. Plus de cent millions de victimes. Les guerres civiles cessent d'elle même faute de combattants. Le continent tourne au ralenti mais la paix est revenue et la maladie sera vaincu aussi vite qu'elle est apparue, en 2040.

-2042

Soulèvements populaires nombreux, à l'instar de la Chine et de l'URSIA : le peuple exige le retour immédiat à la paix... Bon nombre de ces manifestations sont matées dans le sang et les larmes.

-2045

Europa : Le général Don Franco de Lavega et ses alliés prennent le pouvoir : ils dotent le pays d'une nouvelle "constitution". Nous sommes sous un régime de "démocratie sous tutelle".

Les chinois subissent de nombreux revers face à une résistance sibérienne très organisée.

Un nouveau Daï Lama Winrathu Lee est élu de façon opaque. Il prône un bouddhisme fondamentaliste issu des courants birmans et sri lankais.

L'alliance Muslim libère l'Égypte, la Jordanie et conquiert l'ancienne Israël.

Un état palestinien est créé. Les deux autres religions (juive et chrétienne) sont invitées à revenir à Jérusalem.

-2046

Le Brésil organise avec tous les États d'Amérique Centrale et du Sud la conférence de Manaus. la Fédération des États du Nouveau Monde voit le jour, le Brésil en restera la tête de file. C'est aujourd'hui la

seconde puissance économique mondiale, juste derrière l'Australie.

La FENM rétablit un semblant de paix progressivement dans les caraïbes (certaines îles restent cependant infestées de pirates, trafiquants et autres joyeux lurons...)

Le Mexique reste un no man's land ultra violent servant de zone tampon entre le Nord et le Sud.

- 2051

Europa

Après des années de guerre, de sang et de haine, c'est enfin l'aboutissement de la "Guerre sans Fin"... Et le début de la "Guerre du No Man's Land", où le conflit se cristallise.

On a assisté pendant toutes ces années à une désertification massive de vastes territoires, à de lourds déplacements de la population, et à un appauvrissement généralisé... Europa commence sa reconstruction sous la tutelle du général Quantz, nouvel homme fort du pouvoir, mais les dissensions parmi les dirigeants militaires sont de plus en plus importantes

Russie

Le 11 Mars, Oliveira da Costa, délégué par le Brésil, obtient enfin la signature d'un traité de paix que tous espéraient en silence. La CEI devient l'**URSIA**, sa reconstruction peut commencer.

Les gaz du No man's Land se seront totalement dissipés en 2110. En attendant, certains militaires continuent "leur petite guerre", le long de cette frontière...

Tentatives de révolutions noyées dans le sang, sur-militarisation du pays...

La partie occidentale de l'URSIA est à présent sous la coupe d'un panel de militaires paranoïaques, qui font régner l'Ordre de Fer d'une gérontocratie caricaturale. Ivanovitch Olgapov, le plus arriviste d'entre eux, s'est persuadé être un Dieu de la Guerre...

Il est d'ailleurs le créateur du No Man's Land, et maintient la pression permanente sur les Etats du Sud alliés avec la Confédération des Républiques Islamiques, en ordonnant un pilonnage en règle.

La Tchétchénie et tout le nord du Kazakhstan ont subi de nombreux bombardements chimiques. Les nuages de gaz mortel saturent ces régions.

Son but ultime est d'envahir Europa, où il pense s'emparer des territoires fertiles et des structures de production. Ce malade pathétique s'acharne à mener une guerre sans espoir, qu'il a perdue depuis longtemps déjà...

Dans le sud, la petite République Orthodoxe de Krasnodar garde une certaine cohésion. Elle s'est alliée à la Géorgie, l'Arménie et le Kurdistan dans leur lutte contre la CRI.

Au centre de l'URSIA règne la plus totale anarchie...

C'est à l'Est que se sont regroupés quelques hommes volontaristes (des scientifiques, des politiciens et des militaires) qui cherchent à rebâtir une nation en accord avec l'idéologie marxiste. Ils doivent cependant compter avec les - lourds - problèmes d'approvisionnement de toutes sortes (tant en nourriture qu'en matières premières). Les gisements de Sibérie sont encore bien difficiles à exploiter à leur juste mesure.

La Mongolie s'associe à la Nouvelle Union Soviétique.

La Chine subit, à son tour, une nouvelle révolution sociale. Le peuple demande plus de démocratie. Le pays subit aussi la crise et a une croissance économique à zéro.

-2053

Europa :

Mars :

Le général Quantz meurt dans un attentat perpétré par un commando Muslim (c'est, en tout cas, la version officielle). En Mai, un tribunal constitutionnel de 16 magistrats reprend le pouvoir, appuyé par la population - et par les militaires libéraux. La démocratie est sur le fil du rasoir : il faut la réhabiliter, mais de manière douce, pour éviter une intervention de la frange dure de l'armée.

L'Union d'Afrique du Nord subit un guérilla de plus en plus violente venant du Sahara. Pour l'instant les combats se cantonnent dans le désert.

Elle est aussi exposée à un afflux de plus en plus grands de réfugiés venant du sud et des régions contrôlées par la CRI.

La Chine évacue totalement les territoires occupés en Sibérie. Sa situation intérieure est très tendue. De nombreux mouvements étudiants défient le pouvoir.

Des mutineries éclatent dans les casernes mais sont réprimées dans le sang et la déportation.

Des mouvements terroristes frappent de nombreuses villes du pays. Ils se réclament aussi bien de l'extrême gauche, que de région aux velléités indépendantistes ou même de mouvements nationalistes.

Deux mille moines Bouddhistes s'immolent place Tian'anmen en Juin.

Le fondamentalisme du nouveau Daï Lama lève les foules. Ce dernier s'exile en Thaïlande.

Le multipartisme est autorisé mais il reste limité et sous contrôle.

Le parti bouddhiste est interdit.

-2054

Europa :

Création du SAD par le Tribunal Constitutionnel pour tenter de contrôler les actions des militaires.

Le Congrès présente son rapport économique sur la situation des états : la vue d'ensemble est bien sombre. La Britany, le Nortland, l'Ost et une partie de la basse Oslavie sont ravagés. Le Ned et le Center German voient chaque jour grossir le flux de ceux qui désertent leurs terres pour venir augmenter encore le nombre des réfugiés et des sans-abris. La Francie (grenier à blé de toute la Confédération) n'a pas subi les destructions de la guerre mais de grandes dissensions internes entre régions, communautés, politiciens en font une nation totalement désorganisée.

Le Médi Oriental et le Médi Occidental sont, pour leur part, au plus bas.

-2056

Europa : Premières élections depuis la guerre, l'état reprend ses pleins pouvoirs sous la tutelle des hauts magistrats.

Profitant de la faiblesse chinoise, la Corée se réforme et rejoint, à nouveau la Fédération d'Asie du Sud Est.

Le Japon se reconstruit lentement avec un régime militaire empreint d'Empire et de Samouraïs.

Le Vietnam fait, du Laos et du Cambodge, deux nouvelles provinces.

-2061

Europa : Pour répondre à la très forte dénatalité consécutive aux guerres et aux bouleversements nombreux, les moyens de contraception sont déclarés illégaux pour une durée de 10 ans : il en va de la survie d'Europa... Tout trafic est sévèrement combattu et réprimé.

La Confédération des Républiques Islamiques retrouve deux anciens alliés : L'Azerbaïdjan et le Kazakhstan mais aussi la Tchétchénie, ou du moins ce qu'il en reste. Les réfugiés Tchétchènes affluent vers l'Azerbaïdjan.

Le Kurdistan, bien qu'ayant gardé ses anciens alliés (cf supra) s'allie à l'Alliance Muslim.

Ce pays passe également de nombreux contrats d'équipements domestiques, de travaux publics et d'armements avec les Corporation d'Europa (Après l'aval du Reigerzentral).

Des accrochages réguliers ont encore lieu sur sa frontières avec la CRI.

Guerre des Castes en Inde. Le pays fait face à une violente guerre civile.

Des affrontements religieux éclatent également. Les milices bouddhistes de Winrathu Lee contrôlent plusieurs villes dont Darjeeling.

Les Sikhs s'imposent pour protéger la nation indienne. Ils protègent le gouvernement et œuvrent à rétablir la

paix dans les différentes régions.
Des pourparlers sont en cours avec les chefs bouddhistes....

-2062

Europa :La loi martiale est enfin levée en Médi-Orientale suite à la grande loi d'amnistie sur les crimes de guerre.

En Asie, le mouvement Bouddhiste fondamentaliste gagne du terrain et enflamme plusieurs pays. La Dai Lama prône la désobéissance aux pouvoirs en place.

-2065

L'hiver s'abat pour un an sur l'hémisphère nord... La neige et la glace ne fondront qu'au bout de neuf mois interminables d'un froid ahurissant, et laisseront place à de véritables raz-de-marée et d'innombrables inondations...

-2066

Europa :Dans Berlin, l'évolution de la police et de ses techniques se font sentir parallèlement à la hausse du crime organisé. Lien de cause à effet ? Tout va trop vite pour le dire. Le scandale Desmond défraie la chronique, et la défaite du "revenant d'outre monde" aide, grâce à une monumentale campagne médiatique, à redorer l'image des Falkampfts.

-2067

Europa :Premier été doux (12°C) sur Berlin et Europa depuis trente ans. Le moral de la population remonte en flèche, de nouvelles modes et de nouvelles réformes voient le jour en fin d'année.

Le Canada ne fait pratiquement pas parler de lui, et continue son bonhomme de chemin, loin des problèmes du monde. Seul écueil : sa séparation de la Fédération. Le Québec gagne, **en 2033**, le droit à l'autonomie mais reste très lié au Canada. Les indiens obtiennent un statut spécial : ils gèrent la plus grande réserve naturelle du monde, située entre Calgary et Thunder Bay.

Mais le pays reste unifié et réussit à préserver son économie. La frontière sud se ferme face à l'afflux de migrants venus des États Unis.

C'est devenu la nouvelle « Suisse », un exemple de neutralité.

Le Groenland et L'Islande se sont retrouvés isolés du monde suite aux terribles hivers de l'hémisphère Nord. Elles commercent encore et surtout avec le Canada.

Les États Unis ne sont plus que l'ombre d'eux mêmes.

la Confédération Indépendante Noire du Sud (regroupant Louisiane, Alabama, Mississippi et Géorgie) a fait sécession en 2043.

Le Californie a proclamé son indépendance en 2040 et s'est enfermée sur elle-même. Elle est devenue le pays des multi-millionnaires. Elle est protégée par un puissant réseau d'influence et plusieurs unités de mercenaires surentraînés et suréquipés.

Le Texas, le Nouveau Mexique et l'Arizona forme l'American Nation regroupant étrangement blancs et indiens d'Amérique dans un pays rural se réclamant de l'esprit pionnier américain.

Les Francs Tireurs Révolutionnaires (prônant une suprématie de la race blanche) sévissent dans les états du Montana, du Minnesota, du Dakota et du Wisconsin. Ils contrôlent certaines parties de ces états.

Le Président, bon gré mal gré, parvient toutefois à maintenir le calme à l'intérieur de ses terres. L'armée joue pour ce faire un grand rôle : ce sont les "Dragons du Praesidium", craints et/ou respectés.

La répression est violente, voire contre productive contre les exactions des Francs Tireurs.
Une vague de puritanisme frappe les campagnes de l'est du pays.
Les mormons contrôlent totalement l'Utah mais restent fidèles au Président, pour l'instant....
Les grandes métropoles de l'Est sont en proie à des violentes guerres de gangs.
Les États unis n'ont plus les moyens d'être le « policier » du monde.
Le pays s'est refermé sur lui dans un protectorat économique agressif.

L'Afrique :

Dresser une carte d'Afrique noire est une gageure pour un fabricant de puzzles : chaque jour, les quelques 35 républiques, monarchies ou dictatures changent de visage! C'est une guerre civile généralisée, le paradis de la corruption et des mercenaires.
Ce chaos est exploité au maximum par les industriels Australiens, qui, en hommes d'affaires hors pair, financent les dictatures, pendant que les États du Nouveau Monde tentent d'apporter des solutions pacifiques et constructives...

L'Australie

Le cinquième continent fait figure de véritable Eden : il n'a pas souffert des guerres ni des problèmes économiques.
Paradis des réfugiés fortunés, 75% des fonds mondiaux de la drogue sont passés chez elle lors de la grande chasse aux dealers.
Riche de tant d'argent, elle est devenue la première puissance économique mondiale!
Oubliés les aborigènes, massacrés jusqu'aux derniers, ou intégrés de force, oubliés les grands espaces sauvages, devenus des réserves de chasse pour les plus fortunés...

-2068

Europa :

En mai, pour protester ou pour fêter le centenaire (nul ne le sait), la jeunesse berlinoise (plus particulièrement les étudiants) se révolte contre les nouvelles réformes. Pendant deux mois, les combats font rage dans la capitale : c'est l'hystérie, la première grande catastrophe depuis les guerres de 32.
L'URSIA tente une attaque par la Moldavie et le nord des Marches Swedishs.
Elle est repoussée sur tous les fronts.
Au sud, la marine d'Europa contrôle totalement la Méditerranée en 2070. Seule la Mer Noire est disputée « mollement » aux Russes.

-2069

Europa :

Devant la menace Ursienne, la réunification est rapide entre l'État et le peuple. L'engagement est massif, et "l'Enfer Ursien" repoussé. Pendant ce temps, l'Australie se lance dans l'espace, en méprisant la barbarie du reste du monde...

A Bangkok, le Daï Lama est assassiné dans l'explosion de son véhicule.
Dans les mois qui suivent, la religion bouddhiste éclate en différents courants de pensée....

- Aujourd'hui,

Europa :

Les stigmates de la guerre sont encore visibles. La Fédération se reconstruit doucement, le spectre d'une nouvelle intervention militaire est toujours présent...

Australie :

L'Australie ne masque pas sa fierté : technologie de pointe, économie florissante, progrès scientifiques énormes, arsenal militaire impressionnant... Elle pointe partout à travers le monde, passant sous silence les

moyens par lesquels elle en est arrivée là. Ne la soupçonne-t-on pas d'avoir un peu "aidé" la Confédération des Républiques Islamiques dans leur guerre avec Israël mais aussi certaines factions dans la guerre civile indienne.

Sans doute nous réserve-t-elle encore d'autres surprises : le pays est aujourd'hui le siège de la technologie de pointe, et la seule puissance spatiale du moment, possédant une station orbitale - véritable base d'observation - et un projet de centre à construire sur la Lune...